

qui était né à Joinville (Haute-Marne), le 26 mai 1806, avait été nommé archevêque de Lyon par décret du 20 avril 1876, et installé le 12 août suivant dans l'église primatiale de Saint-Jean-Baptiste.

— Conférence de M. Calla, ancien député, dans la salle des Folies-Bergères sur « la situation actuelle du pays et la question sociale au point de vue ouvrier. » Au banquet qui suit cette conférence, assistent 473 convives, des discours sont prononcés par MM. du Chevalard, Calla et Jacquier.

— Inauguration solennelle, sous la présidence de Monseigneur de Roséa, des nouvelles orgues électro-pneumatiques de l'église de Saint-Bonaventure, construites par la maison Merklin et C^{ie}.

— Distribution des prix, au Théâtre-Bellecour, aux Touristes lyonnais, sous la présidence de M. Thiers, député du Rhône.

24 Janvier. — Conférence de M. Legouis, professeur à la Faculté des lettres, sur le sujet suivant : *Une épopée familière : Enoch Arden de Tennyson.*

— Le Chapitre de la Primatiale nomme vicaires capitulaires, *sede vacante*, MM. Lajont, Balmont et Déchelette, vicaires généraux.

26 Janvier. — Conférence de M. Lafaye, professeur à la Faculté des lettres, sur l'enseignement des jeunes filles : Madame Campan.

27 Janvier. — Installation des juges du Tribunal de commerce, élus au scrutin de ballottage du 26 décembre.

— Inauguration de la section du chemin de fer Ouest-Lyonnais, de Craponne à Messimy-Malataverne.

— Décès de M^{lle} Clotilde Alliod, directrice du cours de dessin pour dames, annexé à l'École des Beaux-Arts.

— Conférence de M. Cucuel, professeur à la Faculté des lettres : Un grammairien au xv^e siècle : Vaugelas.

28 Janvier. — Conférence de M. Bertrand, professeur à la Faculté des lettres : Récents voyages autour de l'âme ; hypnotisme et suggestion.

31 Janvier. — Conférence de M. Lafaye, professeur à la Faculté des lettres : L'Éducation des femmes, à la fin du xviii^e siècle.

U Administrateur-Gérant,
MOUGIN-RUSAND.